

Antrag Nr. 21-O-17-0013

Umweltgruppe, SPD, CDU

Betreff:

Installation einer stationären Pumptrack-Bahn für Kinder und Jugendliche (und Erwachsene) aller Altersgruppen (Umweltgruppe, SPD und CDU)

Antragstext:

Antrag:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, darzustellen, ob und wie in Kloppenheim eine Pumptrack-Bahn installiert werden könnte.

Begründung:

Der soziale Raum für Kinder und Jugendliche ist in Kloppenheim weitestgehend auf die Spielplätze beschränkt. Dieses Angebot richtet sich ausschließlich an die jüngeren Altersgruppen. Daher werden altersgruppenübergreifende öffentliche Bewegungsräume benötigt, um den sozialen Austausch und die gemeinschaftliche sportliche Betätigung für Kinder und Jugendliche zu unterstützen. Gerade in Bezug auf die negativen Auswirkungen und sozialen Folgen der Corona-Krise für Kinder und Jugendliche hat die gemeinschaftliche Bewegung an der frischen Luft wieder an Bedeutung gewonnen. Die Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen müssen bei der Freiraumplanung mehr berücksichtigt werden.

Eine Pumptrack-Bahn erfüllt diese Anforderung - sie kann altersübergreifend und ohne besondere Fähigkeiten befahren werden und bietet als Bewegungsraum ein attraktives Angebot zur gemeinschaftlichen Nutzung.

Sie sind befahrbar mit nahezu allen rollenden Sportgeräten. Nach Nutzererfahrungen an Bahnen unter anderem in Nordenstadt und am Wiesbadener Schlachthof bieten sie unter freiem Himmel ein beliebtes, freundliches soziales Umfeld, in dem sich Alters- und Könnertufen durchmischen.

Es ist zu prüfen, wo und wie eine solche Bahn (in Asphaltbauweise oder in modularer Bauweise aus Beton- oder mobileren Holz-Fieberglas-Fertigteilen) realisiert werden kann. Gerne auch in Kooperation mit benachbarten Stadtteilen.

Wiesbaden-Kloppenheim, 17.11.2021